

集まれ！子育てを応援したい人・子育てを応援してほしい人

# ファミリーサポートセンター 交流会

参加者  
募集

「子育てを応援したい人」「子育てを応援してほしい人」が会員となり、子育ての援助活動を行うネットワークであるファミリーサポートセンターが、交流会を開催します。会員はもちろん、会員でない人の参加もできます。少しでもファミサポに興味のある人は、下記まで申し込みのうえお越しください。参加無料です。

と き：11月12日（土）  
9：30～11：30（9：00 受付開始）

ところ：ファミリーサポートセンター

内 容：体を動かして遊んだり、おしゃべりタイムでお話したり、会員たちが、交流できる内容を準備しています。動きやすい服装でお越しください。

講 師：山田政彦先生（伊豆の国市体育指導委員）

締 切：10月31日（月）まで



問合せ・申込み  
ファミリーサポートセンター 三福 295-1  
(地域子育て支援センターたんぼぼ内)  
受付時間／月～金曜日 9：00～16：00  
☎ 0558-76-6006

## ポリオ予防接種の お知らせ



と き 10月4日（火）、6日（木）、12日（水）、  
19日（水）、20日（木）、25日（火）、26日（水）  
受付時間 各日 13：15～13：45  
ところ 葦山福祉・保健センター

対象 ①平成22年7月1日～平成23年6月30日  
生まれの子（案内を発送します）  
②7歳6カ月に達していない子で、まだ2回  
接種が済んでいない子（通知しませんが、  
直接会場にお越しください）

持ち物 母子手帳、予診票  
※体温は会場で測ります。

問合せ 健康づくり課  
☎ 055 - 949 - 6820



※新生児訪問でお配りした別冊『予防接種と子どもの健康』を読んでから受けてください。

子育ての悩みを一人で抱えていませんか？子どもの気になる行動など、どうすればよいかわからず苦しい思いをしていませんか？  
診断名の有無に関わらず、発達障害についてもっと前向きに受け入れ、私たちと共に、苦しい毎日を楽しい毎日に変えていきましょう！



発達障害児の親の会 (love & smile) 大橋千春さん

※この相談会には、発達障害児の親の会 (love & smile) の皆さんも、子どもを連れて参加してください。

市では、発達障害児を抱える保護者を対象に『発達障害相談会』を開催します。子どもが発達障害と診断され、今後の療育に不安を抱いたり、診断は受けていなくても、子どもの気になる行動にどう対応していいか悩んでいる人、どうか一人で悩まずに、相談会を利用してください。発達障害巡回支援専門員が相談に応じます。

▼と き 毎月第3木曜日 10時～12時  
▼ところ 葦山福祉保健センターおもちゃ図書館  
※相談無料、子どもと一緒に参加できます。  
※会場で子どもを遊ばせながら相談会に参加してください。

問合せ 障がい福祉課  
☎ 0558-76-8007

MY  
ワタシノアルクミチ  
WAY

竹林整備は、  
成果が一目で見えて楽しいよ

葦山金谷の里夢くらぶ代表 宇野眞敏さん(金谷)



「先祖から受け継いだ竹林。きれいな状態で後世に残したい」と話すのは、今年3月に発足した『葦山金谷の里夢くらぶ』(以下、夢くらぶ)の代表を務める宇野眞敏さん。夢くらぶは、竹林の整備を中心に、金谷をきれいに、そして誇れる里山にしようと活動する団体です。きっかけは、「日本の竹ファンクラブ(以下、竹ファン)」との出会い。日本の竹林を守るためボランティアで保全活動を行っている彼らの指導のもと、手つかずだった金谷の竹林整備を進めています。竹ファンとの共同作業を始めて2年になりますが「まだまだ彼らの指導があつてこそ」と謙遜しながらも、将来は彼らの技術を学び自分たちだけで竹林を整備していきたいと意欲をみせます。

竹林整備のやりがいについて何うと「手を加えたところがはつきりわかる。成果が一目で見えて楽しいよ」と話してくれました。また「終わった後の竹ファンとの交流会も格別」とも。

金谷生まれ、金谷育ちの宇野さん。地元への愛着は人一倍です。「金谷は、江川家のおひざ元。江川邸や反射炉を見学に来た人たちが、金谷を通ることもしばしば。ましてや反射炉が世界遺産に登録されたら、より多くの人が金谷を目にする。そこで金谷の竹林が荒れてたら恥ずかしいでしょ」と、照れ笑う宇野さん。

一方「夢くらぶとして活動できるのは、メンバーはもちろん、竹ファンや市の協力があつてこそ」と周囲への感謝の気持ちも忘れません。

11月5日(土)、6日(日)に江川邸で開催される竹灯籠まつりも放置竹林整備事業の一環。もちろん夢くらぶも携わっています。「中庭にある池の水面に映し出される灯籠は、光が2重になって、より一層きれいに見えるよ」とまつりの見どころを教えてくださいました。静寂な夜に幻想的に揺れるろうそくの灯は、一見の価値がありそうです。

※『竹灯籠まつり』の詳細は、3ページ参照